

# Anuncia MJS Proyectos en tema energético

HILDA SEVILLA / LA VOZ  
www.periodicolahoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - Tras la reunión con reunión con la secretaría Federal de Energía, Luz Elena González

la economía regional y posicionarán al estado como uno de los principales polos del sector en el país.

El mandatario estatal agregó que también se ha tenido comunicación con la Comisión Federal de Electricidad (CFE), con lo cual se confirmó que durante este año comenzarán a concretarse diversas inversiones relevantes. Jiménez Salinas destacó que entre los proyectos destacados se

encuentra una importante inversión en energía solar impulsada por la CFE, así como el arranque de la segunda etapa del programa que permitirá a pequeños y medianos productores de carbón contar con pedidos directos por parte de la empresa productiva del Estado.

Este esquema garantiza precios justos y condiciones claras, lo que representa un respaldo directo para los productores locales.



**Energía**  
Secretaría de Energía

LOCAL / PÁG. 2



**LA VOZ**  
DE CD. ACUÑA

**\$10.00 Ejemplar**  
Martes 27 de Enero de 2026

Año XXXVIII No. 14,097  
Cd. Acuña, Coahuila

# POR MASA DE AIRE POLAR Suspende SEDU clases presenciales

HILDA SEVILLA / LA VOZ  
www.periodicolahoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - La Secretaría de Educación de Coahuila informó que, ante la persistencia de una masa de aire polar en distintas regiones del estado y con base en los reportes emitidos por las autoridades de Protección Civil, se determinó suspender clases presenciales este martes 27 de enero en diversos municipios, como medida preventiva ante los riesgos que pueden presentarse por las bajas temperaturas.

De acuerdo con el comu-



nicado oficial, la suspensión de actividades presenciales aplicará para todos los niveles educativos en las regiones Norte, Carbonífera y Centro-Desierto.

En el caso de la Región

Sureste, se determinó únicamente un ajuste en el horario de entrada para las escuelas de nivel primaria y secundaria, estableciendo el inicio de clases presenciales a partir de las 9:00 de

la mañana.

Para la Región Laguna, la dependencia estatal señaló que las actividades escolares se desarrollarán con normalidad, al no presentarse condiciones climáticas adversas.

La Secretaría de Educación explicó que estas medidas tienen como objetivo principal salvaguardar la integridad física de estudiantes, madres y padres de familia, así como del personal docente, administrativo y de apoyo que labora en los planteles educativos.

LOCAL / PÁG. 2

LOCAL / PÁG. 2



@periodico\_lavoz

/PeriodicoLaVozMX



ES LA PRIMERA VÍCTIMA DE LA TEMPORADA

## Muere velador por frío en Acuña

La persona fue identificada como Lorenzo Melchor Callejas, de entre 65 y 68 años de edad, quien presuntamente se encontraba en situación vulnerable.

ÁNGEL GARCÍA / LA VOZ

CIUDAD ACUÑA, COAH. - Un hombre fue localizado sin vida la mañana de este lunes en el interior de una camioneta tipo van, presuntamente a causa de las bajas temperaturas, convirtiéndose en la primera víctima de la ola gélida en esta ciudad.

El hallazgo ocurrió en un predio ubicado sobre la calle Prolongación Alpino número 1012, en la colonia Ester Talamás,

donde el hoy occiso se resguardaba mientras vigilaba juegos mecánicos de la empresa "Atracciones Escalante".

De acuerdo con la información oficial, fue Ramón Escalante Palomino, de 38 años, quien acudió al lugar alrededor de las 11:00 horas y, al no obtener respuesta del velador, solicitó el apoyo de los cuerpos de emergencia.

Paramédicos de la Cruz Roja confirmaron que el hombre ya no contaba con signos vitales. La persona fue identificada como Lorenzo Melchor Callejas, de entre 65 y 68 años de edad, quien presuntamente se encontraba en situación vulnerable.

LOCAL / PÁG. 2



cuentran en tránsito por la entidad.

De igual manera, señaló que, pese a las bajas temperaturas, no se reportaron incidentes graves, lo cual atribuyó a la coordinación y comunicación permanente entre

las unidades municipales de Protección Civil de los 38 municipios. Indicó que el operativo invernal cuenta con protocolos establecidos y se mantendrá activo hasta el mes de mayo.

LOCAL / PÁG. 2

**Score!**

**SUPER BOWL**  
**AHORA VAN SIN BRADY**  
Van Patriots por su primera victoria en Super Bowl sin Brady

Van Patriots por su primera victoria en Super Bowl sin Brady



## Revisan con Salinas cuánto pagará

Grupo Salinas sostiene mesas de diálogo con el SAT para definir el esquema y el monto que cubrirá de los 51 mil millones de pesos que adeuda.

ACUÑA ENCABEZÓ LA LISTA

## Incrementó frente frío ocupación en albergues

HILDA SEVILLA / LA VOZ  
www.periodicolahoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - El ingreso del frente frío número 30, impulsado por una masa de aire ártico, obligó a cerca de 190 personas a resguardarse en albergues temporales habilitados en distintos municipios de Coahuila, informó el titular de la Subsecretaría de Protección Civil del Estado, Raúl Miro Durán García.

El funcionario detalló

que la mayor concentración de personas atendidas se registró en Ciudad Acuña, donde el termómetro descendió hasta los -5 grados Celsius y se presentaron condiciones de congelamiento en vialidades.

En este municipio, fueron atendidas 41 personas en refugios, cifra que representó el mayor número a nivel estatal. Explicó que la mayoría de quienes solicitaron apoyo son migrantes que se en-

cuentran en tránsito por la entidad.

De igual manera, señaló que, pese a las bajas temperaturas, no se reportaron incidentes graves, lo cual atribuyó a la coordinación y comunicación permanente entre

LOCAL / PÁG. 2

7503003854005